
　皆さん大変お疲れ様でございます。今日もたく

さんのメンバーにお集まりをいただいて有難うご

ざいます。今日は52名の参加をいただいて、メー

クアップを含めていませんが、あと２～３人で

目標の88％にいくのかなと思います。ぜひ88％、

90％と出席率を上げていただけるようにしたいと思っておりま

す。

　半年が過ぎました。やっと半年が過ぎました。振り返ると会

長挨拶も、話が長いとか、心がこもってないとか、食事が冷え

るとか、色々と揶揄をされながら回を重ねてきましたけれども、

やっと半年が終わろうとしております。少しほっとしていると

ころもありますが、年明けにはＩＭ一色になるのだろうと思っ

ております。この半年、私の役割、挨拶を毎回一生懸命考えて

いるつもりですが、なかなか皆さんにしっかりとお伝えするこ

とが出来ていないと思っております。今年が辰年、来年が巳年

ということで竜頭蛇尾という四文字熟語があるのですが、竜頭

蛇尾にならないように年が明けてもこの勢いをもって１年間会

長の席を務めていきたいと思っております。皆さんには更にご

協力をいただきながら来年の６月末を迎えていきたいと思って

おります。

　今日は忘年夜間例会ということで、会長挨拶の中身も考えて

はいなかったので非常に短く終わるような気がします。もし物

足りない方がいらっしゃいましたら、５分10分15分20分とお話

することはできますが、この後宴があり、長い話は野暮だと

言われておりますのでこの辺で締めさせてもらおうと思います。この後、親睦委員会の皆さんに尽力

いただきました忘年夜間例会が開催されます。今年１年を振り返って、良いことがあった方はそのま

ま継続していただければいいと思いますし、あまり良くなかった方は今日の忘年例会ですっかり忘れ

天気 （例会時） 最高気温 0℃
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寿司　海鮮巻き いなり寿司

デザート

■ニコニコボックス 佐藤（卓）親睦活動委員

水上会員
先日は、義父の葬儀に際し西クラ
ブの皆様にお心づかいを頂き有難
うございました。おかげ様をもち
まして、とどこおりなく終える事
が出来ました。今後とも宜しくお
願い致します。

迫田会員
半年間皆様に大変お世話になりま
した。下期も何卒宜しくお願いし
ます。

小西会員
１年間、大変お世話になりました。
有難うございます。本年もよろし
くお願いします。

松浦会員
今年もお世話になりました。

岡花会員
前期お世話になりました。後期も
宜しくお願いします。

会長挨拶 西村会長

職 業 奉 仕 月 間
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ

神！》
■会　長 西村　清一 ■会長エレクト 松井　順仁
■副会長 山本　英敏 ■幹　　　　事 迫田　圭太

「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



プログラム

司　　　会　　伊東親睦活動副委員長

委員長挨拶　　今井親睦活動委員長

会 長 挨 拶　　西村会長

乾　　　杯　　松井会長エレクト

アトラクション

　　・進化塾の生徒の皆さんによる

　　　ダンス披露

　　・ビンゴゲーム

　　・じゃんけん大会

手に手つないで

　　　　ソングリーダー　紺野会員

締　　　め　　山本副会長

て来年に向けて楽しんでいただければと思います。親睦委員会の皆さんにご尽力をいただきましたこ

とを感謝申し上げて、楽しい例会開催をお願いしたいと思います。そして、明るく楽しく元気よく今

年１年を締めくくっていただきたいと思います。大変短い会長挨拶ではございますがご勘弁をいただ

きまして、この後楽しく和気あいあいと進めて参りたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

ありがとうございました。

幹事報告 迫田幹事

１）２週連続の休会のため、次回例会は１月９日（木）の夜間例会となっております。お間違えのな

いようお願い致します。

２）１月16日（木）18時よりクラブ協議会を開催致しますので、出席義務者の各委員長様方はご予定

の程お願い致します。

３）次回理事会は１月16日（木）昼例会終了後となっております。

４）事務局の年末年始期間は12月28日より１月５日となっております。

５）ガバナー事務所、ガバナーエレクト事務所の年末年始期間ですが12月28日より１月６日となって

おります。

６）半期でまとめた活動計画書の電子版が出来ました。必要な方は私の方までご連絡ください。

プログラム 年　末　忘　年　夜　間　例　会
親睦活動委員会





月 日19 64
（休会者  3名） 12 48 8 0 80.0％12本 日 例 会

出席報告 出席委員会

※但し、休会者３名を含む総数は67名です。

■ 例会予告 1 月 16 日 職業奉仕月間に因んで
ゲスト卓話「北見から地球の健康をみつめる」
 環境大善株式会社 代表取締役　窪之内 誠 氏

1 月 23 日 役員・理事半期報告	 会長・幹事

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸


